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安倍内閣…支持率が激減 

秋葉区から戦争法案撤回の声を上げよう！ 

世論が劇的に変化 

 戦争法案の審議が始まって約３か月がたちました。審

議すればするほどこの法案が憲法９条の禁止する「武力

行使」にあたることが明らかになり、全国に反対運動が広

がってきました。 

 ７月１６日、安倍政権は衆議院で強行採決をしました。

国民の怒りは広がり、安倍内閣の不支持率は５割前後と

なりました。世論の劇的変化は、政権内部に大きな衝撃と

なってダメージを与えています。 

秋葉区で１点共闘のたたかい広がる 

 秋葉区「９条の会」は、昨年から「戦争をさせない１０００

人委員会」との共闘を進めてきました。強行採決が行わ

れて以降、「平和を求める新津地区連絡会」「アフリカに

毛布を送る会」などの団体と共同行動を進めています。 

 ７月２１日の街頭行動には２３人、２７日には４６人の参加者

となりました。 

 

毎週月曜日、９：００～９：３０ 夕映えの跨線橋西詰め交差点（ウオロク交差点）で行動します。 会員

の皆さまの積極的な参加をお願いします。 

戦争法案撤回の声を上げましょう 行動しましょう 

憲法違反の法律など許せません。日本の民主主義を破壊する安倍内閣の暴挙を粉砕しましょう。

日本の未来がかかっています。 

 



アベ政治をゆるさない！ 

県内各地で怒りの行動！ 

県内各地で怒りの行動が広がっています。 

十日町市では、「戦争する国づくりは許さない！」

アピールを十日町、中里、松之山の 3 ケ所で、100 人

を超える人が行動しました。 

7月20日、加茂九条の会では、「戦争法案反対加茂

パレード」を行動し、150名の市民が参加しました。 

下記にまとめたものは、県内の各地で実施された 

「７．１８ ピース スタンディング」行動に参加した人数

です。 県全体では 1000 人以上の人が行動に参加

しました。 

柏崎市  30名    佐渡市   40名 

村上市  17名    小千谷市  25名 

 加茂市  32名    長岡市   69名 

 魚沼市  33名    十日町市 109名 

 津南町  14名    南魚沼市   5名 

 湯沢町   7名    上越市   40名 

 新発田市 17名    阿賀野市 150名 

新潟市(11か所) 430名 

 

「秋葉区九条の会」も 

怒りの行動を行っています！ 

 秋葉区でも「九条の会」「1000 人委員会」「平和連

絡会議」などが共同して「怒りの行動」を行っていま

す。一面で報告しましたが、毎週月曜日に「ウオロク

の交差点」で行動しています（9：00～9：30）。 

7/21(火)  第１回スタンディング (23名) 

7/27(月)  第２回スタンディング (46名) 

8/ 3(月)  第3回スタンディング (60名以上) 

8/ 6(木)  夕方のスタンディング (80名以上) 

8/10(月） 第4回スタンディング (50名以上） 

 

集まってください！ 

 「安保法案反対」秋葉区集会 

日時 9月5日（土） 14：00 ～ 15：30 

会場 新津健康センター（はつらつホール） 

講演 斉藤 裕 さん（新潟合同法律事務所） 

主催 「秋葉区九条の会」「平和を求める新津連絡 

会」「アフリカへ毛布をおくる会」など12団体 

安倍「ファッショ」政権は許せない！  「秋葉区九条の会」 事務局 堀川洲男 

 「これじゃァ、まるでナチスか軍事独裁じゃないか。 自民党ってこんなにファッショな政党だったのかァ？」と

感じている皆さんが多いのではないでしょうか。 私もそのうちの一人です。 こんな疑問にぴったりの答えを

見つけました。 共産党の不破哲三さんが BS11[報道ライブ 21」で語ったということが「しんぶん赤旗」に出て

いました。 

 それによると「自民党は、保守は保守だけれど、その中にはいろんな流れがありました。 総保守連合的な性

格が、いわば自民党の『強み』だったのです。 この『強み』がなくなった背景は、ズバリ小選挙区制にあります」

といいます。 小選挙区制では、選挙区の当選者は最高得票の一人だけなので、とくに自民党で当選するには

「党の公認」が絶対に必要です。 金と「看板」は党本部丸抱えなのです。 これでは本部に逆らえるはずがあり

ません。 これが一色に染まった理由です。 

 もう一つは、小選挙区制と同時に導入された政党助成金です。 本来政治家は、自分の政見に賛同してくれ

る支持者の浄財に依拠しているものですが、支持者と無関係な政党助成金がガッポリ手に入るならどうなる

でしょうか。 世論を全く無視してはばからない安倍政権の独善ぶりは、ここに理由があるというのです。 

 戦後 70 年、最低最悪の安倍政権出現のもとは、小選挙区制と政党助成金にあるという指摘に、モヤモヤが

晴れてすっきりした気分です。 私の要約では皆さんにスッキリしていただけたかどうか心もとないですが…。

今日、安倍「ファッショ」政権は衆院委員会で「戦争法案」を強行採決しました。 でも、闘いは続きます。 ともに

がんばりましょう！！ 
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